

大成小だより

郡山市立大成小学校 2020年6月2日 第 3 号 発行責任者 柳沼 啓之

学校が再開し、6月に入りました

早いもので、6月に入り、しっとりとした空気に緑の香りが漂う初夏の季節となりました。

5月25日から、40分の短縮ですが、授業が再開し、元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。また、6月1日から通常の45分の授業となり、教職員一同、やっと学校が正常に戻りつつあることに喜びを感じております。

しかし、新型コロナウイルスの感染については、その恐れがなくなった訳ではありません。他市では、 学校の中でのクラスターの発生などの報道があります。まだまだ、様々な制約があり、子どもたちには 窮屈な生活となりますが、子どもたちの健康を守ることを最優先に、郡山市教育委員会の指導のもと、 「新しい生活様式」により学校で取り組めることを可能な限り行ってまいります。ご家庭でのご協力を よろしくお願いいたします。

授業時数の確保について

学校が20日間に及び休校となり、子どもたちの授業は、大丈夫だろうかなどの、ご心配があると思います。

現時点で、授業時数の確保等についての郡山市教育員会からの正式な通知等はありませんが、 子どもたちの学力の保証(授業時数の確保)のために、夏休みの短縮、行事の精選などの様々な 対応により、授業時数が確保されると思います。

今後、正式に郡山市教育委員会より方針が示されました後に、学校の対応について検討し、保護者の皆様にお知らせしたいと思います。

放課後の過ごし方について

外出の自粛がなくなり、また、学校が再開となり、放課後、公園等で子どもたちの遊ぶ姿が 見られるようになりました。子どもたちも外で元気に遊べるようになり良よかったと思います が・・・。

先日、地域の方から<u>道路で子どもがボール遊びを</u>しており、交通事故が心配であるとともに、他の人の玄関等にボールがぶつかったり、庭にボールが入ったりして迷惑もしているとの話しがありました。

交通事故がとても心配です。また、他の人に迷惑になってしまう事もあります。放課後の過ごし方、外での遊び方をもう一度、ご家庭でもご指導ください。